
Der Ausschuss befürwortet die Einrichtung eines Ausbildungsplatzes ab 2019 bei der 
Gemeinde Marienheide.  
 
RM Jaeger begrüßt für seine Fraktion ebenfalls die Einrichtung eines 
Ausbildungsplatzes, teilt aber mit, dass andere Kommunen mehrere Auszubildende 
einstellen und wünscht sich auch für Marienheide die Einrichtung von mittleren und 
gehobenen  Ausbildungsstellen.  
RM Kramer pflichtet für die SPD Fraktion den Ausführungen von RM Jaeger bei.  
 
Bürgermeister Meisenberg führt aus, dass andere Kommunen personell erheblich 
besser aufgestellt seien und somit auch die Zeit und den Aufwand für die Ausbildung 
leisten können. 
Er schlägt vor, eine Stelle für 2019 auszuschreiben und bei guten Bewerbern evtl. eine 
zweite Stelle zu besetzen und dies entsprechend im Stellenplan 2019 vorzusehen. 
Dieser Vorschlagsempfehlung stimmt der Ausschuss zu. 
 


